
 
Paralimpiadi 2024: Locatelli (min. Disabilità), "sport strumento
strategico per promuovere talenti e creare nuove opportunità"

“In Italia stiamo attuando la più grande riforma sulla disabilità dall’introduzione del sistema di
welfare, che promuove una nuova prospettiva: vedere in ogni persona le potenzialità e non i limiti”.
Lo ha detto oggi a Parigi il ministro per le Disabilità, Alessandra Locatelli, intervenendo al Forum
ministeriale di alto livello co-organizzato dall’Unesco e dal Comitato paralimpico internazionale (Cpi)
. “Lo sport è uno strumento strategico – ha sottolineato il ministro - perché accresce il benessere,
garantisce a ogni persona una maggiore consapevolezza del proprio corpo e delle proprie capacità, e
aumenta l'autonomia. Ogni persona ha un valore immenso, ma dobbiamo offrire a ciascuno la
possibilità di dimostrarlo. Proprio come accade qui alle Paralimpiadi che sono uno straordinario
esempio di come si possano apprezzare i talenti e le capacità dei nostri atleti e creare nuove
opportunità”. “Alla base di tutto c’è il diritto di ognuno alla piena partecipazione alla vita civile,
sociale e politica del nostro Paese, e di tutti i Paesi – ha aggiunto Locatelli -. Lo ribadiremo con forza
nel primo G7 Inclusione e Disabilità che si terrà in Umbria dal 14 al 16 ottobre”.

Gigliola Alfaro
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